

La Palme décernée à La Bonne Entente

Point d'écharpe d'Iris à l'horizon, mais Borée et Phébus étaient là pour accompagner les marcheurs dans l'univers des Palmistes : l'étang miroitant, les salins déjà rosissant, la mer à perte de vue, la rocaïlle à profusion, les enivrantes senteurs de la garrigue, tout était réuni pour faire de cette matinée un nouveau partage de pur bonheur !



Après un pique-nique toujours animé et joyeux, notre équipe du jour nous faisait découvrir les moulins à vent et à eau du square Désiré Pech ainsi que, plus loin, un original lavoir en forme de "sablier d'eau" parfaitement conservé.



Deux sympathiques représentants des "Amis de Saint Pancrace"

prenaient alors le relais pour nous présenter les richesses patrimoniales ainsi que les projets, notamment thermaux, de leur commune : les vestiges des fortifications avec la porte de la Barbacane et celle de l'Horloge, surmontée de son gracieuse campanile, le Château à l'imposante façade percée d'élégantes fenêtres à meneaux, l'église Saint Jean dont le carillon nous a gratifiés spécialement d'un mélodieux "Ave Maria"...



A la suite d'un moment de recueillement dans le vieux cimetière, nos hôtes nous ont conduits, à quelques km de là, dans ce havre de paix qu'ils ont restauré et animent avec ferveur : la chapelle Saint Pancrace avec son abside couronnée d'une frise extérieure wisigothique, l'intérieur ne manquant pas de grâce malgré ses nombreuses restructurations.

Enfin, à proximité de ce lieu mystique, le groupe a pu fouler, avec respect, une portion de la Via Domitia comportant les traces visibles des charrois d'il y a 20 siècles !

